

Cuba réitère son opposition aux actes déstabilisateurs de la droite vénézuélienne



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 14 avril, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a rejoint la campagne mondiale d'appui au président du Venezuela, Nicolás Maduro, qui fait face à la guerre médiatique de la droite pour renverser le projet social bolivarien.

Un meeting a eu lieu au siège de cette organisation non gouvernementale durant lequel la décision du président Barack Obama, de proroger le décret considérant le Venezuela une menace pour la sécurité des États-Unis, a été condamné.

Le vice président de l'ICAP, Elio Gámez, a confirmé l'appui de notre pays aux processus intégrationnistes en Amérique Latine. Il a signalé que la fraternité entre les peuples de Cuba et du Venezuela ne sera jamais négociée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90484-cuba-reitere-son-opposition-aux-actes-destabilisateurs-de-la-droite-venezuelienne>



Radio Habana Cuba